

芳香会病院青嵐荘療育園における新型コロナウイルス

感染症罹患者の発生について（最終報）

令和3年5月2日付にて①4月30日に約130名のご利用者、職員に実施されたPCR検査結果がすべて陰性であり、4月22日に実施したPCR検査と合わせて2回の検査結果が全員陰性であったこと②5月上旬に3回目のPCR検査が実施予定であること③通常業務への復帰時期は検討中であることを第3報としてお知らせを致しました。

その後第3回目のPCR検査が5月7日に実施（ご利用者、職員約130名対象）されました。

その結果、第3回目もすべてのご利用者、職員の陰性が確認されたことを皆様に報告いたします。

4月22日（木）に職員1名の罹患が確認されてから15日が経過し、この間に合計3回のPCR検査を行い全員陰性となりました。

芳香会としましては、国の基準に従い保健所等の関係機関との協議を行い、5月9日（日）をもって芳香会病院青嵐荘療育園における新型コロナウイルス感染症の終息とさせていただき、5月10日（月）から通常業務を再開致します。

この度はご利用者、ご家族の皆様をはじめとして、関係する多くの方々にご心配をお掛けいたしましたことを深くお詫び申し上げます。

しかしながら感染防御対策は、今後も気を緩めることなく継続することが重要です。再発のなきよう職員一丸となって取り組んで参ります。

今後とも尚一層の皆様方のご支援、ご協力を芳香会に賜りますようよろしくお願い申し上げます。

令和3年5月8日
社会福祉法人 芳香会
理事長 宇留野光子